

葉隠塾長日記

新年明けましておめでとーございませう。

三年前、初めて娘にスノーボードを挑戦させた時は全く滑ることができず、昨年再度チャレンジするも全然歯が立たず。今年初め、三度目の挑戦をした際、娘は左利きなのでひよとしてと思い、左向きボードをレンタルし、さらにスクールに入っているストラクターに基本を教えていただいたところ、突然滑れるようになりました。小さなことですが、挫けず挑戦し続けた末に達成できましたので、大満足でスキー場を後にしました。ところが高速に上がってすぐ、トンネルの直前で突然渋滞が発生し、止まってしまいました。そのうち動くかと思いきや、30分過ぎても全く動かず、退屈な人たちが道路にあふれてくる始末。スマホで調べていたら、トンネル内で車九台による玉突き事故が発生し、通行止めになってしまったとのこと。救急車も近づくことができず、救急隊が走ってトンネルに向かいましたので待つのをあきらめ、幸い片側一車線でしたので待たずに、入ってきたインターで降りようとしたらその出口も渋滞。そのままさらに先のインターで降り、下道で帰ろうとしましたところ、その道路も渋滞……。一時間半で着く予定が、五時間掛かってやっと帰宅できました。これだけ大変な思いをしますと、普通不機嫌になります。が、この日の娘は超ご機嫌(笑)。「もしあと十秒早くトンネルに入っていたら、事故に巻き込まれていたかも。超ついでに」このプラス思考に、こちらが救われました。

今年もプラス思考でいきたいと思います！

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

毎年、年末になりますと「今年一年を漢字一文字で表わして」と清水寺でやっていると思います。僕の場合は、二〇一七年の漢字一文字は「忙」でした。とにかく忙しい一年でした。皆様のおかげで、お仕事をたくさんいただきました。また、弊社一年を通して忙しくさせていただきました。また、新しくマイホームを建てたことにより、打ち合わせ、引越、引越し手続き(超大変)、また父親の老いも急加速して、お風呂や散歩等、時間が許す限り共にしたりと、本当に充実した昨年でした。今年も充実した年となるよう、期待して頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

去年より営業に戻ったこともあり、今年の初詣は商売繁盛のご利益を求めて、嫁の実家の近くの鼻顔稻荷神社というところに行ってきました。神社自体はそれほど大きくないのですが、行ってみると想像以上の人だかりで、危うく家族とはぐれるところでした。

帰ってから宝くじの結果を見たら、二十枚の中に三千円が二本と、早速ご利益？が出ていました。

今年も私自身は後厄ですが、皆様にとって良い年でありますように。そして今年もよろしくお願ひ致します。

水野 教品(みずの あきのり)

新しい年を迎えました。年末に年末ジャンボ宝くじを購入して、秘かに十億円を狙いましたが夢と消えました。新年早々に夢が消えたので、改めて今年一年の健康と運気向上を祈願するため、近所にある伊奴(いぬ)神社に初詣に行ってきました。今年も戌年という事もあり、三が日は凄いい人出だとのことなので、近所の利点を生かして三が日を避け、朝早くに正月の運動不足解消も兼ねて徒歩で行ってきました。戌年だけに、ワンダフルな年になればと思います(笑)。

今年もよろしくお願ひ致します。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお願ひします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市中区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>